

Glasfaserausbau in Waldrems ist gestartet

Der offizielle Spatenstich markiert den Beginn des Breitbandausbaus in Waldrems. Interessierte Bürger können sich noch einen Hausanschluss sichern. Die zuständige Firma Wisotel weist darauf hin, dass es zu Beeinträchtigungen durch die Bauarbeiten kommen kann.

BACKNANG. Am vergangenen Montag ist der Glasfaserausbau in Waldrems gestartet. Beginn der Tiefbauarbeiten wird der westliche Teil von Waldrems sein. Aktuell wird noch die Trasse nach Waldrems gebaut. Von dort geht es über die Neckarstraße in Richtung geologische Pyramide. „Der Spatenstich markiert einen bedeutenden Fortschritt auf dem Weg zur Bereitstellung schneller und zuverlässiger Internetverbindungen für die Ortschaft Waldrems. Wir freuen uns, dass es nun endlich losgeht“, so Wisotel-Geschäftsführer Tobias Lemke.

Um von den Vorteilen des zukunftssicheren Glasfasernetzes zu profitieren, ermutigt Lemke alle Interessierten von Waldrems, ihren Anschluss unter www.wisotel.de zu bestellen. „Wir haben die Mindestquote von 25 Prozent erreicht, allerdings bauen wir aktuell an drei von vier Häusern vorbei“, sagt Lemke. Er fordert die Anwohnerinnen und Anwohner dazu auf, die Chance zu nutzen, um einen Hausanschluss im Wert von knapp 1000 Euro gratis zu erhalten. „Der Hausanschluss ist kostenfrei, solange die Deckschicht in der jeweiligen Straße noch offen ist“, erläutert Lemke. Auf diejenigen, die sich erst danach für einen Hausanschluss entscheiden würden, kämen in jedem Fall Kosten zu.

Während der gesamten Bauphase kann es zu temporären Belastungen und offenen Baustellen kommen. Die Verantwortlichen bei Wisotel versichern, die Firma werde alles Notwendige unternehmen, um die



Wirtschaftsbeauftragter Reiner Gauger, Ortschaftsrat Peter Tenschert, Ortsvorsteherin Regina Konrad, OB Maximilian Friedrich, Wisotel-Geschäftsführer Tobias Lemke sowie die Ortschaftsräte Heinz Holzwarth und Lothar Frey freuen sich über den Start.

Foto: Wisotel

Beeinträchtigungen so gering wie möglich zu halten. Wisotel weist zudem darauf hin, dass Asphaltarbeiten bei Regen nicht möglich sind, sodass es aufgrund von Schlechtwetterphasen immer wieder zu Bauverläge-

rungen kommen kann. Alle Informationen zu einem Vertragsabschluss sowie wöchentlich aktualisierte Bautätigkeiten können unter www.wisotel.de/ausbaugebiete/waldrems abgerufen werden. Interessierte

Bürgerinnen und Bürger können sich zudem immer mittwochs von 14.30 bis 18.30 Uhr am Infopoint in Leutenbach persönlich oder von den Ansprechpartnern vor Ort in Waldrems beraten lassen.

pm